



NHL-K 2019

Nürberger HobbyLiga - Kleinfeld
(Nürnberg - Fürth - Erlangen)

Thomas Heger

ligaleitung@nhl-k.de
www.nhl-k.de/nhik2019.htm

März-Oktober 2019



NHL-K 2019: Ligarat und -Entscheidungen

Der Ligarat setzt sich 2019 zusammen aus ...



Jürgen Fiedler

ES Allstars AH

Sprecher des Ligarates



Christian Siegmund

1. SC Sylt



Lars Stelling

ES Allstars AH



Sascha Weber

Fussball-Team Nürnberg

Kontakt: ligarat@nhl-k.de

Aufgaben des Ligarates

- ✚ Der Ligarat ist primärer Ansprechpartner zu sämtlichen Themen, die nicht ausschließlich durch die Ligaleitung geregelt werden können.
- ✚ Der Ligarat ist Anlaufstelle für die Entgegennahme und Behandlung von Problemen.
- ✚ Der Ligarat ist möglicher Ansprechpartner für den Austausch zwischen den Teams: Gibt es Probleme mit bestimmten / immer gleichen Mannschaften. Der Ligarat kann bei Bedarf als Mediator / Schlichter auftreten.
- ✚ Der Ligarat ist Anlaufstelle zu Verbesserungen in der Liga / Regeln.

- ✚ Entscheidungen des Ligarates werden generell per Abstimmung mit einfacher Mehrheit getroffen.
- ✚ Entscheidungen des Ligarates werden der Ligaleitung mit Begründung mitgeteilt.
- ✚ Der Ligarat kann jederzeit die Ligaleitung zur Unterstützung mit einbeziehen.

Entscheidungen 2019

In dieser Saison musste sich der Ligarat mit folgenden Fällen beschäftigen und diese entscheiden:

Entscheidung des Ligarates zum Spiel Ultima Ratio gegen Shamrock Rangers (5. Spieltag)

Das Ligaspiel vom 5. Spieltag der 1. Liga zwischen Ultima Ratio und den Shamrock Rangers (Endstand 4-3) muss durch den Ligarat behandelt werden, da es verschiedene Auffassungen zu einer Spielszene gibt, die zum Tor zum 4-2 für Ultima Ratio geführt hat. In der betroffenen Szene gibt es unterschiedliche Meinungen, ob vor dem Tor ein Foul an einem Spieler von Ultima Ratio verübt wurde oder nicht. Die Shamrock Rangers haben hierzu den Ligarat um eine Entscheidung gebeten.



NHL-K 2019

Nürnberger HobbyLiga - Kleinfeld
(Nürnberg - Fürth - Erlangen)

Thomas Heger

ligaleitung@nhl-k.de
www.nhl-k.de/nhik2019.htm

März-Oktober 2019



Entscheidung des Ligarates: Das Spielergebnis (4-3) nach Ende des Spiels bleibt erhalten.

Begründung: Der Ligarat befasst sich nachträglich nicht mit Spielsituationen, die auf dem Feld geschehen sind. Die NHL-K sieht keinen Schiedsrichter vor, so dass beide Teams Situationen direkt vor Ort klären müssen. Den Ligarat nachträglich als vermeintlichen Schiedsrichter anzurufen ist nicht Sinn und Zweck der Regelung, in der NHL-K keinen Schiedsrichter einzusetzen. Beide Teams müssen Probleme direkt vor Ort miteinander und einvernehmlich klären. Nachdem das Spiel von den Shamrock Rangers auch offensichtlich mit Anstoß weiter fortgeführt wurde, wird sich der Ligarat auch nicht weiter damit befassen.

Entscheidung des Ligarates zum Pokalspiel FC Erlangen Rangers gegen Fussball-Team Nürnberg (Pokal Viertelfinale)

Das Viertelfinalspiel im Pokal zwischen den FC Erlangen Rangers (FCER) und dem Fußball-Team Nürnberg (FTN) wurde nicht im vorgesehenen Zeitraum vom 22. Juni bis 16. August gespielt, da es beide Teams nicht geschafft haben, innerhalb des Zeitraums ein Spiel zu vereinbaren.

Entscheidung des Ligarates: Da der Verursachungsbeitrag für das Nichtzustandekommen des Spiels von beiden Teams als gleichwertig zu betrachten ist, scheiden beide Teams aus dem diesjährigen Pokal aus.

Begründung: Es ist an dieser Stelle festzuhalten, dass es aus Sicht des Ligarats mehr als bedauerlich und unnötig ist, dass zwei Mannschaften ihr Pokalspiel in einem Zeitraum von fast zwei Monaten nicht terminiert und gespielt bekommen und die Entscheidung daher durch den Ligarat gefällt werden muss.

Zu den Gründen im Einzelnen:

1. FCER als ausrichtende Heimmannschaft schlug zwei Spieltage unter der Woche vor. Es war, anders als im Regelwerk vorgesehen, kein Teamspieltag von FTN dabei.
2. Nachdem FTN beide Spieltage ablehnte, schlug FCER wiederum einen Spieltag unter der Woche sowie einen Samstag (Teamspieltag von FTN) vor. Der Spieltermin hatte einen Vorlauf von nur etwas mehr als einer Woche. An diesem Termin konnte FTN kein Team stellen, sodass dieser kurzfristig vorgeschlagene Termin nicht zustande kam.
3. Insgesamt beharrten beide Teams im Wesentlichen darauf, entweder den Sonntag als einzig möglichen Spieltag zu nennen oder diesen kategorisch auszuschließen. Beides regelwidrig.
4. Die Idee, das bereits terminierte Ligaspiel vom 04.08.2019 als Pokalspiel zu spielen und das Ligaspiel nachzuholen, wurde aufgrund der Urlaubszeit, die es nach Auskunft von FCER verhindert, dass diese ein Team stellen können, nicht umgesetzt.
5. Gleiches gilt für weitere mögliche Spieltermine bis zum 16. August, sodass es ausgeschlossen war, dass das Spiel noch ausgetragen wird.
6. Der Ligarat wertet den Beitrag beider Mannschaften zum Scheitern einer Terminfindung als gleichwertig. Nachdem ein Sieger nicht ermittelt wird, rückt keine der beiden Mannschaften ins Halbfinale vor. Stattdessen wird im Halbfinale ein Freilos eingesetzt.

Keine weiteren Entscheidungen!